



# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER

Fué presidida por el Alcalde señor Pérez San José y aunque se vieron caras nuevas, sin duda por la reciente circular del Gobernador, en total no pasaron de 24 los concejales que concurrieron a la sesión.

### Orden del día

Después de leerse la Memoria sobre Unidad Sanitaria presentada por el Alcalde con el propósito de establecer debidamente estos servicios en Cartagena, Dorda y Pérez Lurbe piden algunas aclaraciones antes de embarcarse el Ayuntamiento en nuevas obligaciones y, contestados por la presidencia, se acuerda aprobar la Memoria y facultar al señor Pérez San José para que presente al Concejo el proyecto de contrato que ha de hacerse entre el Municipio y la Dirección General de Sanidad, para su estudio y aprobación.

Se aprobaron dictámenes de la Comisión de Hacienda.

Se dió cuenta de un oficio del Delegado gubernativo que ha realizado la inspección administrativa del Ayuntamiento, dando las gracias al Concejo por las facilidades que le dió para su misión. Entre las sonrisas del señor Pérez San José y algún otro concejal, se acordó darse por enterados.

Se acordó lamentar que el Ayuntamiento no pueda enviar representante a las fiestas del centenario de la ciudad de Cartagena de las Indias y Morales propuso que se expusiera la voluntad de los concejales por si alguno deseaba asistir por su cuenta.

Volvió a la Comisión de Gobernación instancia del ex funcionario municipal Francisco Pérez, para que acredite haberse inutilizado un ojo en funciones del servicio.

Se aprobó el fallo del concurso para la provisión de una plaza de Auxilia de Caja, adjudicándola a don José Sánchez Pérez, con el voto en contra de Pérez Lurbe, el cual manifestó que no debían cubrirse vacantes, toda vez que uno de los cargos que se hacen a los Alcaldes de la República por el Delegado gubernativo es el exceso de plantilla de los empleados municipales.

Morales protestó, aunque lo diga la ley y cien delegados gubernativos, de que se imponga la reducción de plantillas cuando los servicios municipales no están bien atendidos por falta de personal. Pidió que constaran en acta sus palabras.

Se condonaron multas a varios propietarios y se autorizó a otros para ejecutar obras.

Se acordó que por la Comisión de Fomento se estudie el sitio más apropiado para instalarse los vendedores de frutas del Mercado, hasta tanto no llega el día en que se construya el edificio «ad hoc» hace tanto tiempo proyectado. Balsa'obre y Noguera abogaron porque fuera en la calle de Santa Florentina.

### Otros asuntos

Se acordó agradecer a la Superioridad la subvención enviada de 2.000 pesetas para Ropero de las colonias escolares.

Se reconocieron créditos a varios comerciantes.

Se acordó atendiendo invitación de la Cámara de Comercio, asistir en comisión al acto de la entrega de la bandera que por suscripción popular se regala al regimiento de Infantería de Marina, que tendrá lugar a las once y media de la mañana del domingo 25 del actual en la explanada del Muelle, frente al monumento a los "Héroes".

Se concedió un mes de licencia al concejal don Severino Bonmatí.

Pasó a informe de la Comisión de Sanidad un escrito de la comadona de Alumbres, que fué destituida hace poco, pidiendo la reposición en el cargo, alegando que si se ausentó de su distrito fué por enfermedad.

Se aprobó una moción del alcalde, proponiendo que el Concejo ratifique la decisión por él tomada de suspender de empleo y sueldo a varios empleados de arbitrios por supuestas anomalías en las salidas de vinos por las casetas de La Palma. A propuesta de Lorente, se acordó instruir el oportuno expediente.

Se dió cuenta de disposición ministerial para que se constituya la Oficina de Colocaciones que en lo sucesivo suplirá a la Bolsa del Trabajo, que cesará en su funcionamiento, interviniendo en todas las cuestiones del movimiento de personal. Enterados.

El alcalde informó de haber dejado cesante en el cargo al odontólogo municipal don Zenón Martínez Dueso, con arreglo al artículo 93 del Estatuto municipal y Reglamento de empleados municipales y previo informe del letrado señor Rodríguez Valdés.

Quedó aprobado, pidiendo salvar su responsabilidad por falta de asesoramiento jurídico Romero, Noguera, Hernánsuez, Dorda y los socialistas.

El «nuevo» de la Alcaldía Se presentó una moción firma-

da por los radicales Noguera y Balsa'obre, censurando que el a calde se libre al día la cantidad correspondiente a gastos de representación, habiendo empleados municipales que aún no han cobrado julio y pidiendo además que no se hagan libramientos más que los correspondientes a comisiones o viajes ya realizados rebajándose la cantidad presupuestada para este objeto.

Castillo se opuso a la moción de sus compañeros de minoría, pero los socialistas la suscribieron totalmente, censurando al alcalde el que cobre por adelantado su consignación.

Pérez San José contestó que este mes no lo ha hecho y que se ha perjudicado enormemente en la Alcaldía porque tiene abandonada su profesión médica.

Puesta a votación la moción, quedó rechazada por 9 votos y 8 a favor.

Después el señor Pérez San José anunció que piensa abandonar muy pronto el cargo, no estando en la Alcaldía más tiempo que el que tarde en resolver algunos asuntos importantes y pidió a las minorías que vayan buscándole sustituto.

Y tras unos ruegos de menor interés, se levantó la sesión.

## De Sociedad

### LOS QUE VIAJAN

De Cabo de Palos, el comandante de Infantería don Justo González Grau y familia.

—A Barcelona el comerciante don José María López Bueno, en viaje de compras.

### NOTAS VARIAS

Por don Francisco Huelgas y para su hijo el oficial Topógrafo del Protectorado don Armando ha sido pedida la mano de la bella señorita Inés Heredia, hija del Práctico del Puerto don Bartolomé.

Entre los novios se han cruzado regalos del mejor gusto, fijándose la boda para el próximo Octubre.

Enhorabuena.

### ENFERMOS

Ayer fué operada en Madrid la distinguida esposa del teniente de navío don Manuel Espinosa, siendo el resultado satisfactorio hasta el momento, si bien la extremagradidad no desaparecerá hasta transcurridas 48 horas.

### LETRAS DE LUTO

Ayer tarde, seguido de numerosísimo acompañamiento, se verificó el entierro de la señora doña Eugenia Manresa Fernández esposa del comerciante de esta plaza don Andrés Vidal García.

Descanse en paz y reciba su familia nuestro sentido pésame.

†  
**EL JOVEN**  
**DON SALUSTIANO MUÑOZ-DELAGADO Y DOGGO**  
Falleció el 12 del actual a los 26 años de edad  
**R. I. P.**

En entrega de su alma se celebrará funeral y misa de Requiem el próximo lunes día 19 a las 10 y 1/2 en Santo Domingo.

Su desolado padre don Francisco Muñoz Delgado, hermanos don Francisco y doña Basilio; abuela, hermano político, tíos, primos y demás familia invitan a sus amistades y personas piadosas a dichos actos por lo que les quedarán reconocidos.

## Necrología DE FUTBOL

En Murcia donde residía falleció cristianamente en la tarde de ayer el ilustre señor don Rafael Falcón y Salazar, Conde de Falcón, cuyo sepelio se verificó esta mañana.

La muerte del ilustre finado ha sido muy sentida, pues se trataba de un bondadosísimo caballero y un entusiasta católico.

Era jefe del partido tradicionalista de la provincia.

En Cartagena contaba con numerosas amistades.

Descanse en paz y reciba su distinguida familia nuestro sentido pésame.

A los 61 años de edad falleció hoy la señora doña Teresa Alarcón Tapia esposa de nuestro querido amigo, el industrial de esta plaza don (Santirg) Monterde.

Descanse en paz y reciban su viudo, hijos y demás familia nuestro sentida condolencia.

**Ginés García** Sombreros  
los mejores  
mao  
**MAYOR 10**

## Consejo de guerra

El próximo lunes en el cuartel de Artillería tendrá lugar un Consejo de guerra para juzgar al sindicalista Salvador Mateo, por el delito de agresión a la guardia civil.

De la defensa del procesado se ha encargado el abogado don José García Vasco.

Como se recordará, Salvador Mateo fué el obrero que se hizo fuerte en la Muralla del Mar, impidiendo a tiros el que penetraran en el local las fuerzas de orden público.

**MOLINA OPTICO**  
MAYOR 50

El partido de mañana Al primer partido de campeonato regional que se celebra mañana en el campo de la Plaza de España, van los jugadores sanantones con el mayor entusiasmo.

No sabemos el equipo que definitivamente alineará la «Gimnástica», pero seguramente, son los mejores elementos de que dispone.

Por tratarse de la presentación oficial a la afición local y las ganas que estos muchachos tienen de agradarla el encuentro contra el «Imperial» promete resultar muy interesante.

Dará comienzo a las cuatro y cuarto, y será arbitrado por el colegiado murciano señor Rosel, actuando de timers Casanovas y García Sánchez.

Mañana tarde se celebrará la inauguración del Stadium Gardin construido para el «Hércules» que contendrá con el «Madrid F. C.» completo.

Este partido será arbitrado por el colegiado murciano señor García Caño.

De Cartagena se trasladarán numerosos aficionados para asistir a dicha solemnidad.

En partido de campeonato contendrán el «Murcia» y el «Eliche». Arbitrará el señor Beviar.

## Gabinete de Rayos X

P. PELAEZ Y ABENGOCHEA  
Angel Bruna Letra A  
(casas de los catalanes)  
De 11 a 1 y de 5 a 7

**SE ALQUILA**  
un bajo grande para alquila-  
ción, garaje, etc. en Brebau 4  
(junto a la calle de Jara).  
Número Airo 37, orictoria.